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10年前袁 一场车祸让她成
了残疾人遥 10年后袁她帮助残疾
人排忧解难遥 她叫丁香云袁是西
城街道残疾人专职委员袁10 年
来袁她一直用赤诚的忠心袁践行
着全心全意为残疾人服务的宗
旨袁以强烈的责任心和无私的爱
心袁温暖着每一位残疾人袁感染
着身边的每一个人遥

命运弄人 重拾信心

2007 年 6 月 27 日袁 一场

车祸让原本美丽自信的丁香云
失去了生活下去的勇气遥 两腿
无知觉袁 生活不能自理袁 大小
便需要别人帮忙袁 通过两次手
术后袁 总算保住了一双腿袁 期
间丁香云经历了太多的痛袁 整
个人处于崩溃的边缘遥 为了尽
快站起来袁 年迈的父亲天天陪
丁香云康复训练要要要游泳尧 按
摩尧 理疗袁 父亲经常鼓励她院
只要有一点希望袁 都一定要试
试遥 机会只会眷顾坚持者袁 就

这样通过一年多的康复功能性
训练和治疗袁 丁香云终于可以
扔掉双拐独立行走了遥 丁香云
说 袁 是丈夫和父亲的不离不
弃袁 让她有了生活下去的动力
和勇气遥

偶然机会 改变人生

虽然身体残疾袁 但丁香云
不想就这样待在家里袁 靠家里
人养活遥 她心中萌生了出去上
班的想法袁 一次次地应聘袁 却
一次次被拒之门外袁 无比失落遥
但一次偶然的机会让她的人生
发生了改变遥 2009年 1月袁 丁
香云到花街社区居委会办事袁
社区主任徐晓珍告诉她院野金坛
残联正在招聘乡镇残疾人专职
委员袁 你符合条件袁 何不去试
试钥冶 招录残疾人的信息不啻是
大好消息袁 为了能得到这个就
业的好机会袁 她学习有关残疾
人工作方面的政策等袁 做足功
课袁 功夫不负有心人袁 丁香云
顺利通过了笔试和面试袁 成为
一名残疾人专职委员袁 同年 5
月被分配到金城镇民政办从事
残疾人工作遥

当时的金城镇袁 总人口近
23万人袁 持证残疾人 2686人袁
是 8 个乡镇中工作量最大的一

个乡镇遥 面对一个全新的工作
环境袁 残疾人又是特殊群体袁
工作难度可想而知袁 面对来自
方方面面的压力袁 丁香云没有
退缩袁 把努力当回报袁 坚信自
己能行袁 为此她付出了比常人
更多的艰辛 遥 2014 年 12 月 袁
金坛区行政区划调整后袁 丁香
云又被抽调到西城街道做残疾
人工作遥 西城街道是我区的主
城区袁 总人口 17.7万人袁 持证
残疾人 1910人袁 其中享受两项
补贴残疾人 704 人袁 残疾人中
享受低保 138 人袁 残疾人五保
13人袁 工作量并没有减少袁 但
丁香云坚持初心不改袁 在残疾
人专职委员这一平凡的岗位上
贡献自己的力量遥

初心不改 坚守岗位

最近几年袁 政府先后出台
了关于残疾人康复 尧 教育就
业尧 自主创业尧 生活救助等一
系列政策遥 由于残疾人受教育
的水平较低袁 信息闭塞袁 老百
姓对有些政策不知情袁 不了
解袁 有时还受传统观念影响袁
怕残疾人身份暴露后会遭受他
人歧视袁 往往抱有回避心态袁
丁香云坚持每周走访几户残疾
人家庭袁 与他们交心袁 并把自

己的电话号码留给他们袁 让残
疾人遇到困难第一时间与她联
系遥 2016年 7 月袁 政府为每个
持证残疾人免费缴纳大病补充
保险袁 这项政策出台后袁 西城
街道已有 9 名残疾人得到了大
病赔付保险遥 小南门社区的精
神残疾人赵蔚华袁 今年 2 月患
重病袁 丁香云得知情况后第一
时间帮其备案袁 7 月已顺利领
到 42000 元大病补充保险赔付
保险金遥 他的家人连声道谢遥
感恩的话语让丁香云有了获得
感袁 也更加增强了她的责任感
和使命感遥

残疾人是一个弱势群体袁
他们的需求有别于常人袁 只有
得到社会各界的关心和帮助袁
他们才能尽快走出阴霾尧 回归
社会遥 10年来袁 丁香云把残疾
人当朋友袁 带着真诚和热情去
帮助他们人袁 哪家遇到困难了袁
她总是在第一时间内上门走访袁
了解情况袁 她的一举一动温暖
和感动着他们遥
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丁香云:10年坚守，搭建残疾人温暖之家

10年来袁丁香云把残疾人当朋友袁带着真诚和热情去帮助他们袁哪家遇到困难了袁她总是第
一时间上门走访袁了解情况袁做好相关工作袁她的一举一动温暖和感动着他们遥

丁香云渊左冤在接待来访者

40年来袁 金坛旅游从无到
有袁从有到优袁获评省星级乡村旅
游区 10家袁 其中省五星级 1家尧
四星级 5家袁形成了野春赏花尧夏
采果尧秋美食尧冬养生冶的四季乡
村旅游节庆品牌遥 旅游名片在长
三角地区打响袁 旅游产业正逐步
提升金坛城市品质袁 提升百姓生
活质量遥 1995年袁金坛实现旅游
总收入为 1亿多元曰2017年袁金坛
实现旅游总收入 108亿元曰 原先
零散接待游客袁 现如今接待游客
总人次直逼 1000万大关遥

三山一湖袁旅游资源丰富
1994年 8月袁金坛成立野金

坛市旅游事业管理局袁当时是江
苏省第 13个成立专门旅游管理
部门的县市区遥金坛旅游发展起
步比溧阳尧句容要早袁并在当年
迈出了探索旅游建设的步伐遥据
金坛旅游管理部门的第一位负
责人咸毛潭说院野金坛的旅游资
源其实很丰富袁占全国旅游目录
种类中的 87.6%袁 起初有茅山
渊金牛岭冤索道尧乾元观尧顾龙山
门楼和垂钓中心遥 冶当时袁金坛编
制旅游总体规划以 野三山一湖冶
为核心板块袁提出野道教看茅山尧
美食进洮湖尧雅居到城南袁观光
在金坛冶的理念袁重点开发茅山

旅游资源遥随着旅游景点的增多
袁1994年至 2000年初袁金坛旅游
在全省尧乃至全国崭露头角遥随着
景点开发建设的逐渐完善袁 旅游
产品不断丰富袁 金坛旅游从无到
有袁从小到大袁现在正向更高更优
的旅游生态链发展遥 两千年茅山
的道文化积淀为休闲旅游尧 度假
康养提供了理论支撑遥 茅山率先
成为全省首家中国森林氧吧袁东
方盐湖城窑道天下景区开园在全
国叫响袁 常州老年大学茅山分校
成功揭牌袁 茅山颐园医疗养社区
顺利奠基袁 仙姑美丽乡村山水茶
泉尧瓜果飘香的诗意田园袁都是宁
杭生态经济带乃至长三角都市圈
弥足珍贵的特色资源遥 各色节庆
活动相继落户茅山袁近年来袁连续
举办了多个国家级乃至国际级的
节庆活动袁 有效推广了茅山 野旅
游+体育尧农业尧文化冶的多元融合
的品牌形象遥

野保护母亲河冶初见成效
常来常往长荡湖

野十二五冶时期袁我区成立了
省级茅山尧 长荡湖旅游度假区袁
提出野一城一区一山一水冶发展
目标遥 围绕野一山一水冶袁华夏宝
盛园尧壹号农场尧花谷奇缘尧京东
农业袁越来越多的优质旅游项目

在金坛崛地而起遥
11 月 16耀18 日袁2018 中国

渊上海冤 健康旅游论坛暨交易会
在上海新国际博览中心盛大开
幕遥 展会现场袁大家纷纷品鉴我
区长荡湖金蟹袁 并对其赞不绝
口遥 2004年初袁野保护母亲湖冶行
动在金坛拉开帷幕袁政府站在可
持续发展的高度袁对长荡湖生态
环境实施全面整治院两年压缩网
围面积 2万亩曰建设环湖湿地生
态保护区袁 提高湖泊自净能力曰
强力遏制工业尧餐饮业尧生活废
弃物对湖区的污染遥 目前袁长荡
湖旅游度假区加大对长荡湖的
生态保护力度袁 拆除网围 1.76
万亩袁清理废弃船只 4245条袁建
成国家级水产种质资源保护区
15000亩袁 加快推进退圩还湖尧
湖底清淤尧出入湖河道整治和国
家湿地公园建设袁现在长荡湖湖
区水质稳定在芋类水遥长荡湖渔
业资源和生物多样性得到有效
恢复袁 如今的长荡湖碧波荡漾尧
鱼翔浅底尧白鹭展翅尧渔歌唱晚袁
每年都吸引 100 多万名游客到
长荡湖观湖景尧品金蟹尧购湖鲜遥

网红民宿带来现代旅游
的热点

近年来袁 茅山度假酒店尧乡

村酒店尧 精品民宿风起云涌袁道
系山居尧亲子客房尧情侣客房尧房
车客栈等多元素尧有温度尧有维
度的住宿产品密集问世遥半边山
下位于茅山旅游度假区腹地袁背
靠大茅峰袁周边青山环绕袁属天
然氧吧遥 在入选首批国家级野森
林特色小镇冶后袁半边山下成为
了名副其实的网红名宿遥邓亮是
个 80后袁 两年前袁 已从事了整
10年网络传播的他拥有了一个
新的角色要要要茅山半边山下民
宿经营者遥 文旅融合袁成了邓亮
和他年轻团队提升民宿品质的
选择遥 邓亮坦言道袁从农家乐升
级到民宿袁会有个过程袁不妨先
模仿尧再超越遥 区旅游局局长杨
国忠评价说院野与周边乡村旅游
相比袁金坛民宿才刚刚起步袁而
在这关键阶段袁 邓亮和他的团
队无疑起了引领作用遥 现在金
坛当地民宿正在全面开花袁更
多有个性尧有创意尧有情怀的人
加入到乡村旅游中来袁 我们乐
见其成遥 冶

做旅行社 23 年的史某 袁
2005年来到了金坛遥 他说院野20
多年前刚从事旅游业的时候袁
旅游线路少袁景点也少袁路况也
差袁配套设施更别说了遥 冶目前袁
各地都在大力发展旅游业袁加
强景点建设袁 老百姓口袋鼓起
来后袁 旅游方式向更个性化的
方向发展袁 大型团队转向小包
团袁小包团转向自驾游遥 金坛现
已有 15 家旅行社和 13 家旅行
社门市部遥 40年来袁金坛旅游最
大的变化就是让老百姓从 野走
出去冶旅行真正实现野家门口冶
的旅行遥

采访札记院改革开放 40年袁
金坛旅游走过了 25 个年头袁从
跨出旅游发展的第一步袁到野一
城一区一山一水冶 目标的提出袁
我区旅游业合理开发规划袁越来
越多的旅游项目落户建成袁越来
越丰富的节庆活动创新推出袁真
正让金坛人圆了野家门口冶旅行
的梦想遥

金坛新品牌：长三角生态旅游休闲地
邵桢 陈月乔

编者按院1978年袁改革开放拉开了新时期中国旅游业市场发展的帷幕遥 1994年袁金坛成立旅游事业管理局袁标志着金坛旅
游开启了从无到有的转变遥2007年袁金坛获评野中国优秀旅游城市冶袁这张新名片让金坛旅游实现了从有向优的跨越遥40年来袁
随着改革开放逐步向纵深发展袁金坛旅游发展的步伐也不断迈大遥


